

Board Meeting Results Disclosure		الإفصاح عن نتائج اجتماع مجلس الإدارة	
Name of the listed company	Alef Education Holding plc	شركة ألف للتعليم القابضة ي ال سي	اسم الشركة المدرجة
Date of the meeting	Wednesday 11 th February 2026	الأربعاء 11 فبراير 2026	تاريخ و يوم الاجتماع
Meeting starting time	03:30 pm	3:30 عصراً	توقيت بدء الاجتماع
Meeting ending time	04:30 pm	4:30 عصراً	توقيت الانتهاء من الاجتماع
Number of board members present	6	6	عدد أعضاء مجلس الإدارة الحاضرين
Quorum Achieved	85.71%	%85.71	نصاب الحضور
Decisions/Resolutions of the meeting	<ul style="list-style-type: none"> - Approved the Company's audited annual financial statements for the financial year ended 31st December 2025. - Approved the agenda for the Company's Annual General Meeting ("AGM") and authorized the Chairman to invite the AGM to convene on 31st March 2026. - Proposed to recommend a final cash dividend distribution of AED 223,972,000 for the financial year ended 31st December 2025. The recommendation will be considered by the Company's shareholders in the upcoming AGM. 	<ul style="list-style-type: none"> - التصديق على البيانات المالية المدققة للسنة المالية المنتهية في 31 ديسمبر 2025. - اعتماد جدول أعمال الجمعية العمومية وتفويض رئيس مجلس الإدارة دعوتها للانعقاد بتاريخ 31 مارس 2026. - عرض مقترن توزيع الأرباح النقدية النهائية للشركة على المساهمين، للسنة المالية المنتهية بتاريخ 31 ديسمبر 2025 والتي تبلغ 223,972,000 درهم إماراتي. سيتم النظر في المقترن من قبل المساهمين خلال اجتماع الجمعية العمومية القادم. 	قرارات ونتائج الاجتماع



	- Considered and/or approved general business and operational matters.	- النظر و/أو الموافقة على المسائل ذات الصلة بأعمال الشركة والأنشطة التشغيلية.	
--	--	---	--

Name of the authorized signatory	Geoffrey Simon John Alphonso	جيوفري سيمون جون الفونسو	اسم المخول بالتوقيع
Designation	Chief Executive Officer	الرئيس التنفيذي	المسمي الوظيفي
Signature and Date	11-Feb-2026	DocuSigned by:  987BA16516E8402...	التوقيع والتاريخ
Company Stamp			ختم الشركة



//CODiE//
2021 SRA CODE WINNER

